



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- POLÍTICA REGIONAL
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

3ª CONFERENCIA ATLÁNTICA: PROMOVIENDO EL EMPRENDIMIENTO Y LA INNOVACIÓN EN EL ÁREA ATLÁNTICA

La Conferencia Atlántica Anual de Partes Interesadas es el centro neurálgico para que los actores de la Estrategia Atlántica puedan establecer contactos y explorar áreas para la cooperación, compartir información y buenas prácticas, promover e identificar ideas de proyectos interesantes así como oportunidades de financiación y socios para sus proyectos.

En esta ocasión, la conferencia se centrará en cuestiones relacionadas con la Prioridad 1 del Plan de Acción Atlántico "Promover el emprendimiento y la innovación", haciendo énfasis en el desarrollo de proyectos para promover actividades vinculadas con las Mejores Prácticas Atlánticas y los Premios de Proyectos Atlánticos.

Organiza: Support Team for the Atlantic Action Plan

Fecha: 27.09.2016

Lugar: Dublín

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

Evento Europeo de la Juventud: informe con las principales inquietudes de la juventud europea

El acceso al mercado laboral y las ayudas a los nuevos emprendedores son algunas de las cuestiones clave para la juventud europea. Así lo refleja el [informe del Evento Europeo de la Juventud](#) (EYE2016, por sus siglas en inglés), que recibió el Parlamento Europeo el 6 de septiembre de manos de los participantes.



©2016 Unión Europea

Más de 7.000 jóvenes de toda Europa participaron en la segunda edición del evento EYE el pasado mes de mayo en la sede de la Eurocámara en Estrasburgo (Francia), con el objetivo de fomentar el debate y lograr que sus opiniones sean escuchadas.

Los resultados de ese ejercicio han quedado ahora plasmados en este informe, que recoge las 50 ideas más concretas formuladas por los jóvenes en torno a las cinco grandes cuestiones de la edición de este año: la paz, la participación democrática, el desempleo, la innovación y cómo lograr una Europa sostenible.

Mejorar la movilidad y poder acceder al mercado laboral en toda la UE son algunas de las aspiraciones de nuestros jóvenes, que también solicitan sinergias que permitan ayudar a los nuevos emprendedores y crear infraestructuras energéticas inteligentes para poder hacer frente a la creciente demanda en Europa.

El objetivo es que este trabajo sirva como "fuente de inspiración para todos los eurodiputados" y asegurar que los miembros del PE conozcan las preocupaciones de los jóvenes, los sueños y las perspectivas de futuro.

Eurostat publica un estudio sobre las áreas urbanas de la UE

Las zonas urbanas, que acogen a cerca de tres cuartas partes de la población europea, juegan un importante rol en nuestras vidas. Las ciudades pueden verse tanto causa como solución de muchos de los retos actuales en materia económica, social y medioambiental.

Como consecuencia de la importancia de las zonas urbanas, Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea, ha publicado "[Europa urbana – estadísticas de las ciudades, municipios y áreas suburbanas](#)". Sus trece capítulos presentan estadísticas sobre la vida urbana en la Unión.

La primera parte de la publicación se centra en los retos y oportunidades que entrañan las ciudades, en el desarrollo urbano y la distribución espacial, en la predominancia de las capitales, en el desarrollo de las ciudades inteligentes y verdes, así como en el turismo y la cultura.

La segunda parte se centra en las personas que han nacido, viven y trabajan en las ciudades. Comienza con una amplia descripción de la vida en la ciudad y posteriormente se centra en cuestiones como el ámbito laboral, el alojamiento, la migración, la pobreza y la exclusión social así como en la calidad de vida de las personas que viven en zonas urbanas.

Al preguntarles si están satisfechos de vivir en sus ciudades, la mayor parte de los urbanitas de las 28 capitales de la UE responden que sí lo están. En 18 capitales al menos 9 de cada 10 habitantes estaban satisfechos de su vida urbana, encontrándose el mayor nivel de satisfacción en Vilna (Lituania), con un 98% de satisfacción, seguida muy de cerca por Estocolmo y Copenhague con un 97%. Los niveles más bajos se encuentran en Atenas, donde un 71% de sus habitantes dicen estar satisfechos, seguida de Roma (80%), así como Bucarest y París (83% cada una).

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

La Comisión Europea propone un sistema de certificación única de seguridad en los aeropuertos

Con la propuesta de una certificación única de los sistemas de seguridad en los aeropuertos de la Unión Europea, la Comisión pretende también promover una industria de seguridad europea más competitiva.

La Comisión Europea propuso en el día de ayer la certificación única en el conjunto de la Unión del equipo de inspección de seguridad de los aeropuertos. Como ya se anunció el pasado 20 de abril, se pretende así conseguir una real y efectiva seguridad dentro de la UE. La introducción de este certificado de seguridad provocará que todos los Estados miembros tengan la misma certificación en sus equipos. Con esta medida se pretenderá superar la fragmentación en la materia en la Unión Europea, además de fortalecer la competitividad de la industria de seguridad de la UE, impulsar el empleo en el sector y en última instancia, contribuir a la mejora de la seguridad aérea en toda Europa.

El Comisario de Migración, Asuntos de Interior, y Ciudadanía, Dimitris Avramopoulos, defendió la medida argumentando que la tecnología puede ayudar a prevenir las amenazas antes de que estas puedan materializarse, además de reforzar con ella la seguridad de todos los ciudadanos europeos. También expuso que la simplificación y armonización de las normas de certificación de los equipos de control de los aeropuertos, aseguraría los estándares de alta seguridad en la zona aérea.

Los equipos de seguridad para el control de personas, equipajes de mano y otros artículos representan un mercado bastante significativo con un volumen anual de 14 mil millones de euros anuales, de los cuales 4,2 mil millones están dentro del mercado de la UE. Por lo tanto evitar la fragmentación debida a las certificaciones nacionales, que obstaculizan la libre circulación de mercancías y así el mercado, aumentará también la competitividad de la industria de seguridad europea.

La [actual legislación](#) no establece un sistema de evaluación de la conformidad jurídicamente vinculante a nivel de la UE para asegurar que los estándares requeridos se cumplen en todos los aeropuertos de la UE.

ESTUDIO SOBRE EL USO DE OPEN ACCESS EN LOS PROYECTOS DEL CONSEJO EUROPEO DE INVESTIGACIÓN

La Agencia Ejecutiva del Consejo Europeo de Investigación (ERCEA) ha lanzado una convocatoria para un estudio sobre el libre acceso a las publicaciones y sobre la gestión y el intercambio de datos de investigación en los proyectos del ERC.

El objetivo de la convocatoria es la celebración de un contrato de servicios entre la Agencia Ejecutiva del Consejo Europeo de Investigación (ERCEA) y un operador económico para la provisión de un estudio relativo a las actitudes y prácticas entre los investigadores financiados por el Consejo Europeo de Investigación (ERC) en relación con el libre acceso a publicaciones, gestión e intercambio de datos de investigación, y la ciencia abierta en términos más generales.

Duración: 6 meses

Plazo: 26.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: SUMINISTRO DE HERRAMIENTAS DE REALIZACIÓN DE PRUEBAS EN LÍNEA

Anuncio de licitación para el suministro de herramientas de realización de pruebas en línea para servicios de sanidad electrónica y asistencia en la organización de sesiones de prueba en las instalaciones de la Comisión Europea.

Duración: 48 meses

Plazo: 05.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

La Conferencia de Cork concluye con una nueva Declaración sobre Desarrollo Rural y Agricultura

La nueva Declaración de Cork, *Una mejor vida en las áreas rurales*, sobre la importancia de las zonas rurales trae consigo una redacción de diez orientaciones políticas.

La cita en Cork se produce 20 años después de la original Declaración de Cork de 1996, ésta concluyó en el día de ayer tras 2 días de conferencias con más de 300 participantes claves y con la participación de éstos en diferentes talleres. La Declaración fue redactada bajo la presidencia de Heino von Meyer, director del centro de la OCDE en Berlín, en base a las discusiones realizadas en los talleres, donde se discutieron los desafíos a los que se enfrentan las zonas rurales.

En su intervención en la conferencia de clausura, el Comisario europeo Phil Hogan apuntó su apoyo al reconocimiento de las zonas rurales con soluciones innovadoras y sostenibles, además de reiterar que la Declaración se incorporaría en las deliberaciones sobre el futuro de la PAC.

Los mensajes claves de la conferencia parten de la importancia fundamental que posee la agricultura, la silvicultura y los sectores afines para el desarrollo económico y social de zonas y comunidades rurales. Con el 85% del territorio de la UE administrado por los agricultores y forestales, que son los "guardianes del campo", éstos poseen un papel clave en proporcionar bienes públicos importantes, en términos de protección del medio ambiente rural.

La gestión adecuada de la tierra y la actividad forestal son elementos críticos en la solución del desafío climático. En esta Declaración también fue definida la necesidad de que en otros ámbitos políticos se tenga en cuenta las zonas rurales y se hizo hincapié en el diseño de políticas que consideren las necesidades rurales, con un enfoque de abajo hacia arriba.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

